

# LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIO MENSUAL DE LA SUSCRICION.

Madrid 8 rs., Prov. 10, Estranj. y Ultr. 24

En la Administr. calle del Rubio, núm. 23, y en el Pabellon de la Plaza de Santa Ana.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.

Entregado su importe en Madrid ó enviado en metálico, libranza ó sellos del correo á la Administracion, calle del Rubio, núm. 23, que no servirá suscripcion que no haya sido previamente pagada.

AÑO XIV.—NUM. 1.258 DE LA MANANA.

MADRID.—MIÉRCOLES 6 DE NOVIEMBRE DE 1861.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

## PRIMERA EDICION.

Ayer no trajo la Gaceta ningun real decreto.

Se ha dado al subistente la carga de justicia de 9.253 rs. 89 cént., anuales que percibe el duque de Almodóvar en equivalencia del oficio de alguacil mayor de alcabalas de Córdoba.

Por real orden de 11 de octubre expedida por el ministerio de la Guerra, se han declarado prohibidas definitivamente las permutas de carreras, y mandado se que en su consecuencia no den curso en lo sucesivo las autoridades militares á aquellos instantáneas que tengan por objeto la pretension de que se trate. El gobierno al adoptar esta determinacion, ha tenido en cuenta que para cada carrera se requieren conocimientos y dotes especiales, y que las permutas de ellas son por lo tanto inconvenientes para el Estado, que no tiene la garantia de que los individuos que dejan las suyas respectivas reúnen las circunstancias necesarias para las que emprenden nuevamente, y que siempre se perjudica el servicio mientras adquieren la práctica y experiencia indispensable para su buen desempeño.

Se ha resuelto que la real orden de 24 de octubre de 1860 regularizando los pases de sargentos primeros y segundos entre el ejército de la Península y los de Cuba y Puerto-Rico, se considere aplicable en todas sus partes á los sargentos primeros y segundos europeos del ejército de Filipinas, y se observe en su consecuencia cuanto en ella se previene respecto á la provision de las vacantes de dichas clases.

En Inglaterra, segun opinion de ilustrados viajeros, hay como el presentimiento de una grave crisis social, producida por la cuestion algodonera y la guerra de los Estados-Unidos. La Gran Bretaña sin embargo, se cree que atraviesa á esta como las otras grandes crisis de su historia, merced al patriotismo del pueblo británico y á la estabilidad de su constitucion política y social. Lo que está perdido en la opinion pública de la Inglaterra es el partido radical. El espectáculo de los Estados-Unidos lo ha herido de muerte.

Va á establecerse correo diario de ida y vuelta entre Zamora y Alcañices, y entre Santa Olalla y Sevilla.

En el puerto de Estepona, provincia de Málaga, se va á construir un faro de cuarto orden.

El Banco de España, tenia en 31 de octubre y último, un activo de 465.945.842 reales y 97 céntimos.

En la subasta para la adquisicion de créditos de la Deuda del Tesoro, procedente del material, celebrada el 29 de octubre, se presentaron 24 proposiciones, de las que fueron admitidas en la presente, cinco, importantes 45.612 rs. y en la no preferente, diez, por valor de 469.046. La subasta para la adquisicion de la amortizable de 1.ª y 2.ª clase, se verificó el 30, habiéndose fijado para la primera el cambio de 33,33 por 100 y para la segunda el 47. Se presentaron 92 proposiciones, y quedaron admitidas en la deuda de 2.ª clase interior, 16, valor nominal 2.420.955, y en la exterior una, valor de 1.200.000 rs.

Los pobres y sencillos bubis de Fernando Poo, se muestran cada vez mas amigos y agradecidos á los españoles que por su parte los tratan con la benevolencia y el cariño que merecen hombres tan indefensos. Sabido es, que los padres misioneros han establecido una casa en los montes poblados por aquellos indígenas. Ultimamente se presentaron á los misioneros el Régulo y algunos de los principales bubis comisionados por el distrito, para ofrecerles un regalo que consistia en gallos y gallinas, y darles las gracias por haberse establecido entre ellos y haberse hecho amigos suyos.

El dia que se celebró en Nápoles el aniversario del plebiscito, un cochero de alquiler habia empuñado á sus caballos, poniendo en el uno de ellos un sí, y en el otro un no, solo que debajo del sí habia escrito la palabra oficial, y debajo del no, popular, así el cochero recorrió triunfalmente toda la ciudad, presentando á la vista del público su sí, oficial, y su no, popular.

Hoy á las doce será la vista en la sala tercera de la audiencia de esta corte, del artículo de incompetencia de ju-

risdccion intentada por el defensor en un a de las 15 causas que se le siguen á El Contemporáneo. Se ha encargado de la defensa, como al ogado, el director del periódico Sr. D. José Luis Albareda.

Reconoce y confiesa El Contemporáneo que á pesar de la esperanza que conciben muchos enemigos del gabinete de verle pronto caído, nuestro colega no se alucina ni cuenta por segura una inmediata y definitiva victoria.

Continúan llegando los diputados de todas las provincias. Anteaer ascendian á doscientos veinte y tantos los que se hallaban ya en Madrid.

Dice El Constitucional que el Sr. Calderon Collantes, ministro de Estado, tuvo anteaer con el califa Muley-el-Abbas dos conferencias, una por la tarde y otra por la noche para discutir el tratado de comercio que debemos celebrar con Marruecos.

El Sr. Rosas se presentó anteaer á S. M. la Reina para darle el pésame por el fallecimiento de S. A. la infanta doña Concepcion.

La sociedad secreta que trabaja los pueblos del partido judicial de Antequera, está disuelta, segun noticias que dan de aquella localidad á uno de nuestros colegas, añadiendo que este servicio se debe exclusivamente al celo, laboriosidad, finc y tacto y buen criterio del juez de dicho partido, D. Manuel Jimenez de los Rios, quien sin alarma, formacion de causas ni otros medios violentos, y solo con el auxilio del promotor fiscal del mismo partido y algunos vecinos honrados, ha conseguido, apoyado en el art. 209 del Código, que se presenten, espontáneamente, en masa los afiliados en varios de dichos pueblos, que en otros, incluso Antequera, se hayan hecho y continúen haciéndose iguales presentaciones, que todos se muestren arrepentidos del extravío á que habían sido impulsados, y que en el dia reine entre aquellos naturales, el mas cumplido contento y la mayor cordialidad.

A ser cierto lo que escriben á un diario de provincias, la entrega de los 60 millones que ha de abonar el gobierno marroquí, se verificará en el plazo de un mes. De estos tienen ya 40 reunidos en Tanger, y los otros 20 se los dan banqueros ingleses al 40 por 100 de interés.

Las obras de construccion naval que hoy se hacen en el arsenal de Cartagena se concretan á las de tres fragatas, y sobre el estado de ellas podemos dar los siguientes pormenores:

En la fragata Nuestra Señora del Carmen se trabaja en su total habilitacion; todavia no hace un mes que salió de la grada y ya tiene colocados sus palos machos con las cofas y el bantepe, encapilladas las jarcias y estais, y puestos los cadenotes de las mesas de guarnicion. Tambien tiene colocadas en sus respectivos sitios la hélice, las calderas y principales piezas de la máquina, siendo de creer que esta quedará completamente montada en mucho menos tiempo del que se habia calculado. La seccion de carpinteros que está dedicada á las obras de su ramo que restan, se ocupa en la construccion de los portos de las baterías, cámaras de oficiales y demás divisiones interiores. Las jarcias que se emplean, fabricadas en aquel mismo arsenal, son inmejorables.

Fragata Zaragoza. Tiene ya colocadas mas de las dos terceras partes de sus cuadernas, y se trabaja con actividad en la labra de las que faltan para su completo; siendo de esperar fundadamente que en todo el mes actual quedará enramado el casco y en disposicion de colocarse las centinas. Las maderas que se emplean en esta fragata de 34 cañones son excelentes, y tanto por esto como por sus galibos es de creer que cuando esté concluida será digna de figurar entre las mejores de nuestra armada de guerra.

Fragata Corona. Tiene ya puesta su quilla, habiendo retardado esta operacion la necesidad de alargar la grada en que se construye, pues teniendo mayor eslora que la Curmen á la que ha reemplazado en aquella, ha sido preciso prolongarla.

En París se hacen correr rumores absurdos sobre la situacion interior de la política en España. Ya se anuncia que el triunfo de la coaliccion es inminente; ya que S. M. la reina Cristina ha recibido orden de no pasar la frontera; ya que ilustres generales deben divorciarse de una situacion á la que están firme y leal-

mente unidos. En este estado, una carta de un bizarro general, dirigida á un personaje importante en París, ha ido á echar por tierra todas las esperanzas de los opositistas y á demostrar los sólidos fundamentos en que se apoya el gabinete del duque de Tetuan.

La conviccion general en París es que el ministerio tendrá una mayoría de sesenta votos en la cuestion presidencial, y que en votaciones públicas la oposicion perderá veinte votos de los noventa que pueda reunir en la urna. Si las tempestades parlamentarias hicieran mas tarde necesario un llamamiento á la opinion sensata del pais, no se duda en aquella corte de que la corona optaria por la disolucion del Congreso.

La Gazzeta d'Italia refiere la impresion que ha causado en Roma la desaparicion de una dama polaca, que llegó á aquella capital hace dos años y que de entonces acá se ha hecho notar por el lujo que gastaba. Parece que se ha fugado con un oficial francés, llevándose dos millones de reales en alhajas, plata y otros valores.

Parece que el dia 19 del corriente se abre al público la magnífica galeria de cuadros que posee el Sr. D. Sebastian de Borbon. Los aficionados á las bellas artes hallarán mucho que estudiar en una coleccion donde se encuentran obras de nuestros mas distinguidos pintores.

El maquinista del arsenal de Cartagena D. Antonio Anckermann ha inventado una carabina que se carga por la culata y puede disparar con triplicada velocidad que las mejores que se conocen hasta ahora. Uno de estos dias deben hacerse las pruebas oficiales de aquella arma.

La cuestion de algodones adelanta poco en Barcelona, á pesar de que su importancia es bien conocida. Sin embargo, los fabricantes no se deciden á cosa alguna que pueda resolverla.

El Contemporáneo dice, en los términos que le son habituales, que el parte telegráfico dirigido á los periódicos barceloneses anunciando que los señores conde de San Luis y Pios Rosas, se habian reconciliado y que estaba desanimado el general Narvaez, parece escrito por la pluma que escribe la Correspondencia. Mas razon habria para atribuirle á la pluma que escribe El Contemporáneo, pues este periódico debe estar mas enterado que la Correspondencia de lo que pasa entre aquellos señores.

En el sujeto que firma con el calificativo de un Cristiano escribe al Contemporáneo muy incomodado porque nuestro corresponsal de Tetuan ha dicho que los judios de aquella ciudad se les obligase á tomar un fusil echarian á correr cuando llegase la ocasion de pelear. El tal Cristiano trata de probar con datos tomados de la historia militar francesa y alemana que los judios son excelentes soldados. Nuestro corresponsal se referia solo á los judios de Tetuan degradados por el ferroz despoñismo, que los mahometanos han hecho, pesar sobre ellos, y no á los de Europa, que gozan de la libertad y participan de la dignidad de los demás ciudadanos. No se meta el comunicante á refutar lo que no entiende.

El miércoles último llegó á Salamanca el gobernador civil de vuelta de su visita á todos los partidos de la provincia.

En el Puerto de Santa Maria se ha recibido con la mayor alegría la noticia de estar aprobado ya por la junta general de ingenieros el proyecto de las obras en aquel rio, las que deben comenzarse en breve.

El 30 de octubre se verificó en Balaguer (Cataluña), la reunion de las comisiones de 24 ayuntamientos de aquel partido para tratar del proyecto del ferrocarril que, partiendo de Lérida y pasando por Balaguer, Tremp y otros pueblos de la montaña, vaya á unirse con el de San Giron, en Francia, atravesando el Pirineo por la parte mas fácil de Alos. Reinó en dicha reunion la mejor armonia y voluntad, y despues de un largo y razonado discurso, se acordó elevar al gobierno y á las Cortes una reverente esposicion á fin de que se procure la realizacion de dicho proyecto.

El Sr. D. Pablo Lopez y Frias se encontró el dia 2 8.000 rs. en billetes de banco, y averiguado que se le habian perdido á un ordenanza de la escuela de Estado Mayor, acudió presuroso á devol-

verlos. Bien merece tan digna accion hacerse pública, ya que por desgracia tantas otras malas se cometen y se publican tramos.

Hace pocos dias se comelió un robo sacrilego en el cementerio de Barcelona, del que estrajeron un magnífico traje con que estaba amantajada una difunta, á la que velaban dos hombres. Despues se ha sabido que el autor del robo fué, segun se decia de público en aquella ciudad, el dueño de un establecimiento ó agencia funeraria, que se dedicaba al propio tiempo á velar cadáveres, con el mismo objeto que ha puesto de manifiesto. Por supuesto que los tribunales instruyen la sumaria oportuna.

Con las visitas á los cementerios, se ha conmemorado en todas las provincias el dia de difuntos, dando así una muestra del pueblo español de sus religiosas costumbres. En algunas localidades ha sido extraordinaria la afluencia de gentes, porque hacia años que no podian acudir á prestar su tributo de buena memoria á los muertos, en razon á haber estado prohibida la entrada á los campos santos por la presencia de alguna epidemia ó por estar muy recientes sus estragos.

De Manila escriben con fecha 4 de setiembre, que en el arsenal de Cavite se dá principio á la construccion de una fragata de guerra, y que el ramo de marina adquiere, en parte, con la llegada de las cañoneras de vapor construidas en Inglaterra una importancia que nunca debió perder en este archipiélago. Ahora se piensa tambien en ocurrir á la necesidad de un establecimiento marítimo donde encuentren seguridad los buques y las construccioncs navales; seguridad que no ofrece Cavite, y parece que se ha designado el punto de Pasig, con puerto excelente y susceptible de gran defensa, como tambien á abundancia en maderas y materiales de construccion. Parece, pues, cosa resuelta que se creará un buen arsenal en Pasig, en donde con fortificaciones pasajeras, mientras se organice la defensa permanente, tendrá completa seguridad nuestro establecimiento marítimo.

Las lluvias, que han sido generales en la provincia de Castellon han preparado las tierras para la sementera; que podrá verificarse y se está verificando ya en muchos pueblos con todas las ventajas apetecibles.

En Tarragona se va á establecer una nueva escuela de adultos para que puedan recibir la instruccion cuantos trabajadores quieran concurrir, á cuyo fin, y para no privarlos de sus horas de trabajo, las de escuela serán por la noche.

En Cebú hay carbon de piedra excelente, segun dicen de aquel pais, y los propietarios de las minas lo ofrecen á cinco pesos tonelada, si se abre un camino de dos leguas al mar; mientras no se verifique esta obra, anaden, que es muy realizable, tendremos que pagar el carbon extranjero á 20 pesos tonelada. En seis meses podria llevarse á efecto la obra del camino, y se ahorriaria su importe en la primera contrata de carbon que ordinariamente son de 24.000 toneladas.

Se han hecho ensayos felices para la aclimatacion del algodon de semillas de Cochinchina, en la isla de Luzon, importadas por el inteligente coronel Ozcariz, y se organizaba ya una colonia que se dedicase á este cultivo, contando con cien familias de cochinchinos que los frailes dominicos llevaron en tiempo de la persecucion religiosa.

Acercá de Muley-el-Abbas dicen á un periódico de provincias, que cuantos han tenido ocasion de aproximarse al califa, han quedado encantados de la elevacion de su caracter y de su discrecion estremada. Sus relaciones con el Sr. Calderon Collantes han llegado á ser tan cordiales y cariñosas, que cuando pasaba un dia sin recibir la visita de nuestro ministro, se mostraba impaciente y descontento. Su deseo por llegar á una solucion en el asunto de su embajada era tan vivo, que hasta que se realizó no ha estado tranquilo y satisfecho.

Una carta de París recibida por el Diario de Barcelona, dice que, recibida que sea la suma de 60 millones, se evacuará á Tetuan, tomándose al mismo tiempo posesion de los nuevos limites de Melilla. Añade la carta que aqui ha estraido la gran dificultad de las negociaciones, pues nada duele tanto á los moros como este ensanche, que les obliga á desprenderse

de parte de su tierra querida, por cuya cuestion y alguna otra, han estado las conferencias dos veces á punto de romperse; y á la cordura y á la energía del Sr. Calderon Collantes, se ha debido el feliz éxito de la negociacion. El príncipe moro, en todo el curso de las conferencias, ha manifestado á cada paso dudas y vacilaciones, llegando á un extremo increíble su agitacion cuando se le indicaba que cediera en algo, protestando una y otra vez que no podia ni debía ceder, ni decidir nada definitivamente hasta que no hablara con los consejeros que le acompañan. Entonces el ministro de Estado, deseoso de vencer dificultades y de allanar obstáculos, propuso al califa que podian asistir á las conferencias las personas que el designase, á lo que contestó Muley nombrando hasta cinco de los principales de la embajada, todos los cuales asistieron á la gran conferencia final. Tales son las noticias del corresponsal, cuya exactitud no garantizamos.

Parece que en caso de apelar del fallo de primera instancia á la Audiencia, en la causa formada en Zaragoza al Sr. Ruiz Pons, es cuando el Sr. Rivero irá á defenderle.

El correo extranjero nos trajo ayer las siguientes noticias:

Una correspondencia de Lavello que publica la Stampa meridional, periódico revolucionario de Nápoles empieza de este modo: «No hay palabras con que manifestar el asombro que ha tomado la insurreccion en estos paises desde lo que va de mes. Hablando el mismo periódico de la capitulacion de dos batallones piamonteses cercados por Borges, dice: «El hecho es verdadero, como lo es que gran número de soldados nuestros llegó aquí llevando marcado en su frente un lio de fuego; cómo lo es que 100 bersaglieri tuvieron que escaparse para no ser victimas en las montañas de Tauran, y cómo lo es tambien que en la tarde del 13 fueron desarmados 200.»

Una carta de Arezzo que publica un periódico de Nápoles (la Stampa meridional) refiere el hecho siguiente: «Aqui se han presentado voluntariamente tres facciosos. Apenas fueron conducidos á la cárcel el comandante ordenó aplicarles la ordinaria receta. En este intermedio se presentó la mujer de uno de ellos embarazada, y va rogando, ya llorando, mas todo en vano. Una descarga resonó. La receta estaba aplicada! El marido de la desgraciada quedaba vivo todavía, pues solamente habia recibido heridas: Gracia, gracia, clamaron los mismos soldados y la mujer; pero la respuesta del jefe fue fuego, y el desgraciado cayó traspasado. La mujer no lloró mas, pero por la mañana las olas del lago Fucino arrojaban á las orillas el cadáver de la suicida.»

Haciéndose cargo una correspondencia de Florencia dirigida á El Contemporáneo, de la obstinacion con que los piamonteses repiten que lo de Nápoles está acabado, dice: «No lo creen los mismos que lo dicen; pero la situacion es idéntica á la del marido que renegando de su mujer, dice á los demás, á fin de esconder su mortificacion y su vergüenza, que es feliz con ella, y que su casa es un eden.»

Continúan embarcándose en Genova refuerzos de tropas para Nápoles. El general La Marmora, sucesor en Nápoles de Cialdini, que solo ha conseguido empeorar la situacion de los piamonteses en aquel pais, es hombre de reconocido mérito y se cree que abandonará el sistema de sangre y esterminio que han seguido sus antecesores.

En Florencia se habla del general Fanti para tomar el mando del cuerpo de ejército estacionado en Lombardia, que deja Lamarmora. Fanti es un soldado veterano que hizo y aprendió á hacer la guerra en España, donde fué ayudante del valiente, entendido y malogrado general Borsó di Carminati. Sus desavenencias con Garibaldi, que tuvieron origen en la Emilia en 1849, cuando el último se hallaba bajo las ordenes de Fanti, le han hecho adquirir una impopularidad que no merece ni su carácter, ni su patriotismo, ni su capacidad.

El marqués Pepoli, nieto de Murat, y por tanto pariente del emperador Napoleón, y uno de los corifeos del tercer partido piamontés, acaba de ser nombrado presidente de la seccion de estadística del Piamonte.

El gabinete Ricassoli principia á preocuparse con los peligros á que esponen á la revolucion italiana las tendencias de los altos dignatarios de la iglesia. La marcada alianza de muchos prelados ita-

larios con los enemigos de la revolucion... sus marcos leñados... maquinaciones de que se vale para favorecer la reaccion...

El rey algecira continúa blandiendo su cetro y amenazando al Norte de los Estados Unidos... La victoria naval obtenida por la escuadra del Sur...

El rey algecira continúa blandiendo su cetro y amenazando al Norte de los Estados Unidos... La victoria naval obtenida por la escuadra del Sur...

El rey algecira continúa blandiendo su cetro y amenazando al Norte de los Estados Unidos... La victoria naval obtenida por la escuadra del Sur...

El rey algecira continúa blandiendo su cetro y amenazando al Norte de los Estados Unidos... La victoria naval obtenida por la escuadra del Sur...

se unen a él en este grande acto político.

Es falsa, como tantas otras que se oían a volar estos días, la noticia de que los Sres. Mon y Coello hayan sido llamados para que no falten a la votación del primer día. No habiendo jurado el primero el cargo de diputado, en ningún caso podría votar la mesa, y el segundo, lo mismo que el Sr. Rancés, tiene anunciado días há su proyecto de venir a ocupar su asiento en las Cortes. Hoy se les espera en Madrid.

La Epoca niega, como nosotros, que haya habido desavenencias en el seno del Consejo de ministros, ni a propósito de la manera de apreciar la situación actual, por que realmente el ministerio todo ha concedido escasa importancia a la confirmación de una noticia tan prevista como era la dimisión de unos pocos empleados y hombres políticos a la par, ni puede haber divergencias, cuando ningún suceso ha sobrevenido que deba alterar las tendencias manifestadas por espacio de cuarenta meses en el campo de la política. Advierte La Epoca que, ningún acto hay de mayor importancia en un gobierno constitucional, que la redacción del discurso que ha de pronunciar el monarca al abrirse las Cortes, discurso que compendia todas las opiniones del poder responsable sobre todas las cuestiones políticas pendientes, y ese documento fué detenidamente examinado en el Consejo de anteaer, y unánimemente aprobado por todos los consejeros de la Corona.

Cada día se reciben nuevos pormenores acerca del contenido del convenio sobre Méjico, enviado ya de Londres, según carta de dicha capital fecha 1.º del corriente, a París y Madrid, para su ratificación. Parece que en el texto primitivo se han introducido algunas modificaciones, todas ventajosas a la acción importante que las tres potencias van a ejercer en la América un día española. En el tratado se establece, entre otras cosas, que un tribunal o comisión, compuesto de los comisarios regios de las tres potencias, que podrán ser también los jefes de las fuerzas respectivas, cuidará de recaudar las sumas de las aduanas mejicanas y de repartir sus productos a prorrata entre los créditos de los subditos extranjeros. Como ya anteriormente se había anunciado, quedan en libertad los Estados- Unidos de adherirse al tratado, sin que esto obstase para que las opera-

ciones empiecen tan luego como las tres potencias europeas tengan reunidas sus fuerzas en las aguas de Veracruz. Las últimas noticias sobre el horrible estado de Méjico, hacen necesaria esta urgencia en la acción. También uno de los artículos anuncia que las ratificaciones del tratado, firmado en Londres el 31 de octubre por el conde Russell, el conde Flahaut y el Sr. Isturiz, serán cangeadas en el término de quince días. Inglaterra envía ocho buques de guerra y un regimiento de marina.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Turin 4. Según la «Opinione» así que se reuna el parlamento presentará el ministerio todos los documentos diplomáticos relativos a la cuestión de Roma.

Constantinopla 4. Es falsa la noticia de haber sido asesinados algunos cristianos en Palestina. Lo que ha dado origen a estos rumores es que el gobernador de Palestina hizo ocupar militarmente un pueblo que se negaba a pagar las contribuciones.

Londres 4. Noticias de Nueva-Yorck del 23, dicen que los periódicos aprueban la respuesta de Mr. Seward a lord Lyons, repudiando como una intervención injustificable y cualquiera interpretación de la constitucion federal. Los federales han entrado en Lexington.

Las baterías de los separatistas dominan todos los puntos rio arriba de Washinton. Circulan rumores de que los federales han derrotado a los separatistas cerca de Jefferson. Thom son ha cogido cuatro cañones. El general Zollefer atacó a los federales en Vilot, (Kentuky) siendo rechazado. Algunos periódicos de Londres espican como un abuso por parte de Francia la ocupacion del valle de Dappes.

París 4. Bélgica va a reconocer el reino de Italia con las mismas condiciones que Francia. Dice la «Patrie» que hace cuarenta y cinco años que Francia reivindica sus derechos al valle de Deppes que le pertenece que Francia ofrece a Suiza seguridades que la garantizan su neutralidad y que duda hoy 4, los cinco pueblos

del valle serán ocupados por tropas francesas.

París 5. El 3 interior español, a 47 1/4; el 3 exterior a 49 3/4; la diferida, a 41 1/2 y la amortizable, a 17 0/0; el 3 francés, a 68-30, y el 4 a 1 95-50.

Londres 5. Los consolidados quecaban a 93 a 1/8.

LITERATURA Y ARTES.

El punto de Europa donde se consume mas cerveza, es Bruselas; mas aguardiente, Stockolmo; mas chocolate, Madrid; mas gengibre, Amsterdam; mas ajeno Paris; mas café, Constantinopla, y mas vinos y licores, Londres.

Acaba de abrirse en Paris un establecimiento fotográfico, en el que los señores Charvet y compañía emplean el procedimiento descubierto por el Sr. Fargie, por medio del cual se da a las pruebas fotográficas la permanencia que les faltaba.

Va a publicarse en Paris una Historia del Terror, debida a la pluma del señor Mortimer Ternaux, y escrita en vista de los documentos auténticos de aquella época y a piezas que aun estaban inéditas, obra que a juzgar por lo que dice la prensa francesa, esta destinada a prestar grandes servicios a la ciencia histórica y a la causa del orden.

Ha comenzado en este mes en Paris el curso correspondiente al año actual de la Asociacion politécnica para la instruccion gratuita de los obreros.

La compañía que bajo la direccion del Sr. Calvo actua en Salamanca, ha ejecutado últimamente el drama Jorje el armador con el mejor éxito, cosa no estrana, sabiéndose toda la verdad artistica que despliega en el desempeño del protagonista el Sr. Calvo.

La Gitanilla se ha cantado en el teatro de Santander con poco éxito, debido a la mala ejecucion de los artistas, según dice el Diario de aquella ciudad.

Con buena acogida ha puesto en escena la compañía que trabaja en Mahon las obras dramáticas El sol de invierno, El Tanto por ciento y otras muy conocidas y apreciadas. Las dos primeras sobre todo, llenaron cada una en su esfera los deseos del público que las tributó muchos aplausos.

El Sr. Coll y Vehi se prepara a dar a la estampa algunos de los tomos de Poesias anteriores al siglo XV.

Se halla en esta corte el célebre violinista Sr. Angelo Bartoloni, quien hace pocas noches desplegó su habilidad en una casa particular, y según tenemos entendido, el Sr. Bartoloni piensa hacer oír su admirable violín de Stradivarias, que ceenta cerca de siglo y medio de antigüedad; en el gran salon del conservatorio, donde dará muy pronto un concierto, en el que tomaran parte otros distinguidos artistas.

NOTICIAS COMERCIALES.

En el mercado de Madrid al por mayor eran los precios los siguientes el día 4: Carne de vaca de 44 a 48; id. de carnero 14 1/2 a 15; id. de ternera 78 a 90; tocino añejo 85 a 90; id. en canal 87 1/2 a 90; aceite 66 a 68; vino 56 a 40; garbanzos 50 a 44; arroz 28 a 34; trigo de 57 a 65 1/2; lentejas 17 a 19.

En la semana terminada el 3 nada podia decirse en Barcelona de los frutos y efectos de Ultramar por no haberse hecho transaccion alguna en azúcares, algodónes cañes, cacao, ceras y aguardientes de caña fuera de las ventas para el consumo. La paralización en estos artículos, lo mismo que en los cueros, aceites y trigos, ha sido punto menos que completa, pero los precios, a pesar de la falta de demanda, se sostienen firmes y con pocas esperanzas de que tengan por ahora modificación. Las harinas han sido las que han absorbido el movimiento de la semana.

DIARIO DE LAS FAMILIAS.

Santos de hoy. — San Severo, obispo y San Leonardo, abad.

Cultos. — Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de Santa María, donde por la mañana predicar en la misa mayor D. Fernando Caravella y por la tarde en la novena de la Virgen de la Almudena, dirá la plática D. Melchor Igües. En la capilla del Santísimo Cristo de la Alud habrá misa mayor a las diez en acción de gracias por las curas recibidas del Divino Redentor. Continúan las novenas y sufragios por las ánimas benditas en las iglesias de las ciudades. — Visita de la Corte de María: Nuestra Señora de Atocha en su iglesia ó la de Covadonga en San Luis.

Citaciones. — Por el juzgado de Maravillas se cita a D. Manuel Dominguez, a D. Gabino de Cortavarría, a doña Presentacion Navarro de Blanco, a D. José Blanco Navarro; por el tribunal de Cuentas a los herederos de D. Vicente de Añel y a una vez a los de D. Ramon Valladoid; por primera a D. D. Peláez Urrutia y última vez a D. Antonio Alruo; por el del Prado a D. E. Iruariz Maria Veyr, y por el del Barquillo a Ricardo P. de Mañez.

Subastas. — El 12 de diciembre se verificará a de la fundic ion y trasporte de la tuberia de hierro de todo diámetro y de las piezas para la distribución interior, ante el consejo de administración del ca a de Isabel II; el 6 de actual la de la construcción de los instrumentos de música cor respondientes a un regimiento de infantería de dos batallones, con su manga y útiles de g astadores correspondientes, ante la dirección general de Infantería; el 12 de noviembre la del suministro de arroz y leche de cabras para los establecimientos puestos al cuidado de la junta de beneficencia, ante la provincial del ramo; la Gaceta oficial re publica una equivocacion cometida en la subasta de 18,000 codos cúbicos de lea de Montmeun, debiendo ser 2 ca y no lea.

Defunciones. — Ha fallecido en esta corte la señora doña Jo efa Deza de Arrambide. Orden de la Plaza. — Se oíen para hoy: — Parada: Toledo. — Jefe de la guardia exterior del Real Palacio: Señor segundo comandante del mismo, D. Manuel Muián y Buret. — Jefe de día: Señor comandante capitán de Barbastró D. Eduardo Cabanes. — Visita de Hospital: Vergara. — El general gobernador, Sr. rian del Castillo.

BOLSA DE MADRID DE AYER.

Table with columns: COTIZACION OFICIAL, Cambs, Observae. Rows include 5 cons. al contado, id. a fin de mes, 5 dif. al contado, id. a fin del mes, etc.

ESPECTACULOS.

Teatro Rcal. — A las 8 1/2 de la noche. — Hernani. Principe — A las ocho de la noche. — Las cuatro comedias siguientes, nuevas y en un acto: — Sin padre! — Pepita. — Una comedia. — mas. — El sueido. Varietades. — A las 8 de la noche. — La segunda dama tuende. — Baile. — Alumbra a tu víctima. Novedades. — A las 8 de la noche. — Gran función a la que asistirá el principe Muley-el Abbá con toda su comitiva. Zarzuela. — A las 8 de la noche. — Erroqueto. — Loco en la guardilla. — La Gitanilla. — Buenas noches D. Simon. — Baile. — A las 8 de la noche. — La zarzuela en tres actos, Dominó azul.

No puedo decirte en esta sociedad, siéntate... Margarita, ¿cómo te va? ¿estás contenta? ¿has encontrado a alguien que te ayude? Margarita, ¿cómo te va? ¿estás contenta? ¿has encontrado a alguien que te ayude? Margarita, ¿cómo te va? ¿estás contenta? ¿has encontrado a alguien que te ayude?

El mercader de leña está en casa yonid para que él... Margarita, ¿cómo te va? ¿estás contenta? ¿has encontrado a alguien que te ayude? Margarita, ¿cómo te va? ¿estás contenta? ¿has encontrado a alguien que te ayude? Margarita, ¿cómo te va? ¿estás contenta? ¿has encontrado a alguien que te ayude?

La correspondencia de España. Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos...

La señora de Memiles tuvo que regresar sola a su casa, es decir, sin ser acompañada por Esteban... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos...

Siempre he sido sincero con vos, decía no quiero haceros dudar del pasado, mintiendoos el presente... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos...

La correspondencia de España. Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos...

La correspondencia de España. Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos...

La correspondencia de España. Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos...

La correspondencia de España. Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos...

La correspondencia de España. Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos... Margarita había sido abandonada de los suyos...

